

Vorsitzender Strausfeld begrüßt den anwesenden Vorsitzenden des Gemeindefportbundes Eitorf, Herrn Burkhardt Kuhn und gibt ihm Gelegenheit zur Vorstellung des Gemeindefportbundes.

Herr Kuhn erläutert dem Ausschuss die Historie, die Zielsetzung, die Organisationsstruktur und die derzeitige Mitgliederzahl des Gemeindefportbundes. In diesem Zusammenhang verweist er auf das 25-jährige Jubiläum des Gemeindefportbundes am 06.06.2015, zu dessen Feierlichkeiten er bereits heute schon einlade.

Des Weiteren berichtet Herr Kuhn über die wesentlichen Tätigkeiten des Gemeindefportbundes. Zum einen führe dieser die jährliche gemeindliche Sportlerehrung sowie die Abnahme von Sportabzeichen durch. Zum anderen unterstütze er finanziell die Jugendarbeit der einzelnen Vereine, die Instandhaltung vereinseigener Anlagen sowie die Beschaffung von Sportgeräten.

Am Ende seines Vortrags appelliert Herr Kuhn an den Ausschuss sich dafür einzusetzen, dass die von den Vereinen derzeit zu zahlende Sportstättenbenutzungsgebühr (ca. 15.000 € p.a.) abgeschafft wird, da diese eine starke finanzielle Belastung für die Vereine darstelle. Auch verweist er darauf, dass die Vereine geldwerte Ersatzleistungen für die Gemeinde erbringen würden in Form von Aufsichtspersonal, Reinigungsleistungen etc.

Nachdem keine Wortmeldungen zum Vortrag ergehen, dankt Vorsitzender Strausfeld Herrn Kuhn für seine Ausführungen.